



Bericht/Foto: Carolin Sperger

## Neuer Apfelbaum im Sonnengarten

**Hohenthann.** Anlässlich des Internationalen Tag des Baumes Ende April schenkte der Gartenbauverein Hohenthann heuer dem Waldkindergarten einen Apfelbaum und spendet der Einrichtung zusätzliche 50 €. Die Kinder, das Waldteam und eine Abordnung des Gartenbauvereins trafen sich am Waldrand, um gemeinsam für das Bäumchen einen passenden Standort im Sonnengarten zu finden. Vor der Pflanzung fasste der 1. Vorstand des Gartenbauvereins Herr Münchow noch kurz zusammen wie wichtig die Bäume für uns sind und was genau für eine Art heute gepflanzt wird. Der von Herrn Hüttner selbst veredelte Apfelbaum ist bereits ca. 5 Jahre alt und trägt eine neuere Sorte namens „Saturn“. Nachdem der Baum fachmännisch vorbereitet wurde, halfen die Kinder begeistert beim Schaufeln, Stampfen und Eingießen. Zuletzt erhielt der Baum einen passenden Zuschnitt und einen Pfahl als Stütze. Alle hoffen, dass der Baum gut anwächst und heuer schon die ersten Äpfel geerntet werden können.

